

□ 『自分を変えるのは自分』『素直であること、自分を成長させる最も重要なことである』

◆ 機械工学科a組担任 硬式野球部 山口慎一

早いものでもうすぐ1学期が終わろうとしています。この1学期間はどのように過ごしましたか？ 個人的な感想としては、2年生の中だるみにどっぷりはまっていた人が多かったように感じています。3年生になると進路に向けて大半の人は必死で頑張ります。そのタイミングで頑張ってもなかなか伸びにくいと思うので、本当の勝負は今年です。1年生は慣れる。2年生は成長。3年生は勝負。この期末考査からしっかり頑張らしましょう。

私には2歳4ヶ月と0歳4ヶ月の子供がいます。この2人が今の自分の宝物であり、日々成長している姿をみることが幸せで嬉しくて仕方ありません。必ず2人には幸せな人生を送って欲しいと思っています。

家でも学校でもいろんな人に勉強をしろと言われて、モチベーションが上がらない人も多いと思います。でもそれは、君たちへの期待や良い方向へ進んでほしいと思っているからです。人生は1度きりであり、後悔してからでは遅いので、自分の為に自分を大切に想ってくれている人達の為に、全力で学校生活を送って欲しいと思います。

□ 体育祭を振り返って

6月17日（金）に、梅雨の合間を縫って体育祭が無事に開催されました。初めてのことで不安そうな顔が多かった昨年度とは違い、今年度は76回生の自信にあふれた顔をたくさん見ることができました。出場する競技や応援に精一杯取り組むだけでなく、体育祭の準備・運営にも、生徒会や各種の委員会・運動部員といったそれぞれの立場で、大活躍の1日でした。「2年生が学校の中心なんだ」という自覚が芽生えてきたようで、その成長した姿を嬉しく感じました。校長先生が閉会式で言われた「ルールの徹底を体育祭だけではなく、普段の学校生活につなげてください」という言葉と、体育祭で培ったチームワークを忘れずに、自分達の手で最高で最強の第2学年団を作りあげていきましょう！



「宅配便リレー」とかけて「朝学のテスト」と解きます。その心はー??



□ 期末考査に向けて

7月1日から期末考査が始まります。学校生活の3つの柱のうち、もっとも大切なものは「勉強」です。「学校行事」でも「部活動」でもありません。勝負の9割は「準備」で決まります。中間考査で思うような結果が得られなかった人はもちろん、いい結果が得られた人も「テスト勉強」にしっかりと取り組もう！

✦ 脇川のつぶやき

金子みすゞは言いました。「みんなちがって、みんないい」と。脇川は思います。「みんなバラバラだからこそ、同じ目標に向かって1つになったとき、大きな力になるんだ」と。そんなことを感じた体育祭。

7月の行事予定					
日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	期末考査 機械製図検定(2次)	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	海の日
4	月	期末考査	19	火	全校集会・表彰式・防災訓練・大掃除
5	火	期末考査	20	水	終業式
6	水	期末考査	21	木	
7	木	期末考査 進路ガイダンス	22	金	第1回オープン・ハイスクール
8	金	午前授業(45分×4+テスト返し) 定期販売 初級CAD検定 パソコン利用技術検定	23	土	第二種電気工事士試験(技能)
9	土		24	日	第二種電気工事士試験(技能)
10	日		25	月	高校生就職ガイダンス(希望者)
11	月	午前授業(45分×4+テスト返し) カウンセリング	26	火	
12	火	午前授業(45分×4+テスト返し)	27	水	
13	水	午前授業(50分×4)	28	木	
14	木	保健講演会	29	金	
15	金	薬物乱用防止講演会	30	土	
			31	日	制服リユース(会場:食堂)

(参考) 8月26日(金): 学年登校日 9月1日(木): 始業式

※配布された通信には必ず目を通し、保護者にも読んでもらってください。